

LOCALES

La guardia civil ha detenido a los autores del crimen cometido la pasada semana en el horno de ladrillería que el Sr. Maynou tiene en esta villa, los que, confesos, ingresaron en la cárcel.

Según leemos en la prensa de la capital, en la sesión del Congreso correspondiente al día 6 del corriente febrero, el diputado a Cortes Sr. Zulueta anunció al ministro de la Gracia y Justicia una interpelación relacionada con el asunto que ha instado la venida a esta villa del dignísimo juez de primera instancia de Sabadell.

Se nos dice que el juez especial instructor del expediente gubernativo contra don Dionisio Puig, ha accedido a los ruegos formulados en instancia dirigida al Ayuntamiento, por varios vecinos de esta población, en el sentido de abrir una información pública.

Con tal motivo, se ha recibido declaración algunos de los firmantes de la mentada instancia.

Asegúrase que las elecciones provinciales se convocarán para el día 11 del próximo marzo, comenzando mañana el período electoral.

Parece que la candidatura regionalista por este distrito, la integrarán los señores don Enrique Prat de la Riba, don Félix Fages y don Raimundo Abadal, sobrino, éste último, del senador del propio apellido.

Se ha posesionado nuevamente de la alcaldía, don Francisco Torras Villá.

A causa de la persistente lluvia, han tenido que suspenderse las obras para la construcción de nuevas aceras.

El próximo domingo, por la tarde, se celebrará, en «La Unión Liberal, un extraordinario festival en el que tomarán parte el «Orfeo Granollerí» y el «Esbart Artístic».

El programa será interesante, estrenando el «Esbart» un drama de la vida real, en dos actos, original de don Francisco Bassas Palau, que lleva por título «Carnaça».

Por el ambiente reinante, promete verse concurridísimo.

Con ocasión de la visita que hizo el «Orfeo Granollerí», el mes de septiembre pasado al vecino pueblo de Llinás, nuestro particular amigo y digno maestro del mismo don Martín Llobet, ha recibido la siguiente carta, que copiamos:

«Barcelona 12 Febrer de 1917.

Sr. Director del «Orfeo Granollerí».
Granollers.

Molt senyor meu: En lo concert que l'«Orfeo» de sa digna direcció donà a Llinás amb motiu de les festes del prop passat setembre, la Colonia que estiuja en dita Vila, oferí un llaç per la «Senyera» de l'«Orfeo», desitjant correspondre amb algo a la finura i gust artístic amb que foren cantades i dirigides les peces del escollit programa i especialment l'hermosa cansó «La mort de l'escolà».

No tenint a mà lo llaç promés, fou posat en penyora un llaç improvisat.

Avui lo llaç definitiu està en lo meu poder;

i a disposició de l'«Orfeo» una comissió de la Colonia per venir i fer-ne la deguda entrega, quan vosté ho cregui oportú.

Amb tal motiu, autoritzat per la comissió, tinc el gust de comunicar-li i saludar-lo carinyosament.

De vosté afm. s. s. q. s. m. e.

JOAN CALONJA.»

Celebramos mucho pueda el «Orfeo» añadir a su «Senyera» una nueva corbata obtenida como premio a su valiosa labor artística.

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de ahorros, ha recibido por imposiciones la cantidad de 12,477'09 ptas. y ha pagado por reintegros, 9 053'29; habiendo abierto 5 libretas nuevas.

Hay, a las ocho de la mañana, debe celebrarse el sorteo de los mozos del actual reemplazo. Ascende a 72 el número de alistados.

El acto de declaración de soldados tendrá efecto el día 4 del próximo marzo. Además del reconocimiento médico, este año deberán también vacunarse dichos mozos.

Con motivo de la reciente supresión de los trenes expresos que circulan por la línea de San Juan de las Abadesas, la alcaldía se ha dirigido telegráficamente al señor director del tráfico, rogando se restablezcan.

En igual sentido el presidente del Sindicato Agrícola Comercial e Industrial del Vallés y el de la Cámara Agrícola Oficial del Vallés, dirigieron también un expresivo telegrama.

Excelente acogida obtuvo, en el acto de su presentación, la nueva Agrupación Artística del «Casino de Granollers». La velada del domingo pasado ha sido el primer éxito que se apuntará en su haber la novel entidad.

Abrió el acto don Magín Anglés, presidente del «Casino», en breves palabras. La orquesta «Unió Artística», interpretó selectas composiciones. Y leyeron sendos trabajos originales el joven poeta Enrique Margarit y nuestro compañero en la prensa, Esteban Sarroca. Hubo aplausos para todos.

Seguidamente usó de la palabra nuestro ilustre amigo don José Coma, quien, al evocar días felices de su juventud y al glosar la misión encomendada al «Casino», en nuestra vida turbulenta de odios y bajas pasiones, elevóse a gran altura, escuchando en diferentes párrafos estruendosos aplausos de la selecta concurrencia.

Terminada la primera parte del programa, el cuadro escénico de la Agrupación representó de modo admirable, «Gent d'are», de Coca y Vallmajor. Secundaron a los aficionados las actrices señoras Pahissa y Borralleras. Los elogios a los intérpretes de la deliciosa comedia, fueron unánimes. Al finalizar los dos actos hubo de levantarse el telón, para que recibieran el premio de los espectadores.

El Carnaval de este año promete revestir excepcional brillantez. Las más importantes sociedades rivalizan en la confección de sus programas respectivos.

«La Unión Liberal» anuncia grandes bailes para los tres días. El del lunes, precedido de una cabalgata que recorrerá varias calles de esta villa, promete ser el clou de estas fiestas,

El salón, adornado con sumo gusto por nuestro amigo don Antonio Villá, presenta fantástico aspecto; la iluminación, es sencillamente admirable. Por si ello fuera poco atractivo, ofréncense valiosísimos premios a las máscaras y comparsas y se aumenta con varios profesores la orquesta «La Moderna».

En el Casino no descansan tampoco para festejar a Carnestolendas. Esta noche se dará un baile de máscaras que promete ser brillantísimo. Para el mayor éxito de la fiesta, ofréncense premios que sorprenden por su magnificencia y se ha adornado e iluminado el coquetón salón platea.

Y para el martes se anuncia, por la tarde, la sesión de apertura de un Congreso de Agricultura y la inauguración de una «Exposició de l'Art del Pagés».

Por la noche, y en obsequio de las *personallidades* que concurran a la humorística fiesta, se dará un gran baile de gala.

Además, en la tarde del mismo día se obsequiará a los pequeños concurrentes al *Ball de les donzelles* con dulces y juguetes.

En «La Alhambra» actívanse también los preparativos para estas fiestas, encaminando sus esfuerzos al éxito del baile que se celebrará mañana, para el cual se ofrecen valiosos premios.

Nuestro querido amigo don Antonio Villá, ha abierto una gorristería, en la calle de Clavé, 23. En los escaparates del nuevo establecimiento hállanse expuestos los premios que se ofrecen a las máscaras que concurran a «La Unión Liberal».

SECCION OFICIAL

Alcaldía de Granollers

No habiendo tenido efecto, por incomparecencia, la reunión de los contribuyentes por secciones, a fin de proceder, conforme al artículo 138 de la ley, la valoración de las utilidades determinantes del reparto substitutivo del de consumos para este año, se convoca nuevamente a dichos actos que, insiguiendo las normas publicadas en 26 del anterior mes, tendrán efecto el día 23 próximo, bajo el siguiente orden:

Urbana, 9 mañana; Rústica, a las 10; Industrial, a las 11; Pensiones y sueldos, a las 12; Trabajo, a las 13.

Lo que se anuncia, para conocimiento de los interesados, a quienes se advierte que pueden solicitar, desde esta fecha, en la Secretaría municipal, todo antecedente que les convenga para el mejor acierto de las operaciones impositivas.

En la sesión ordinaria que debe celebrarse el próximo día 22, a las siete tarde, se designarán, por sorteo, los vocales asociados que con el ayuntamiento deben constituir la Junta Municipal de este año.

Lo que se hace público, conforme al artículo 68 de la ley.

Granollers, 9 febrero de 1917

El alcalde,

F. Torras Villá

IMP. DE E. GARBELL I GRANOLLERS